



LIEBE LESERINNEN UND LESER

Mit dem Jahr 2024 geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende. Die Unruhen in Nahost und der Ukraine geben uns allen zu denken und hinterlassen ein ungutes Gefühl. Trotzdem gilt es, mit Zuversicht und Vertrauen in die

Zukunft zu blicken! Die inflationären Tendenzen scheinen gebannt und das Zinsniveau ist entsprechend wieder deutlich gesunken, gute Neuigkeiten für InvestorInnen, UnternehmerInnen aber auch MieterInnen und KonsumentInnen.

Der TRETOR oberstes Ziel ist es, in der schnellebigen Zeit die stetigen Entwicklungen und Veränderungen vorausschauend anzugehen und die Erkenntnisse sowohl für Sie als auch für unsere eigene Unternehmung optimal umzusetzen. In diesem Jahr erscheint der Newsletter erstmals als zweiseitige Papiausgabe mit einem Link zu den ausführlichen Artikeln betreffend Änderungen bei der MWST und den Sozial-

versicherungen. Die bewährte Karte mit den wichtigsten Zahlen zu den Sozialversicherungen finden Sie weiterhin als Beilage.

Um Sie auch weiterhin kompetent und umfassend betreuen zu können, sind auch dieses Jahr einige neue, qualifizierte und kundenorientierte Persönlichkeiten zu unserer Unternehmung gestossen – darüber freuen wir uns natürlich sehr!

Nun wünsche ich Ihnen eine spannende und aufschlussreiche Lektüre. Bitte zögern Sie nicht, uns bei Fragen oder Unklarheiten zu kontaktieren – wir sind jederzeit gerne für Sie da!

Adrian Schaller, Partner

Änderungen bei der MWST

Per 1. Januar 2025 tritt die Teilrevision des Mehrwertsteuergesetzes (MWSTG) in Kraft. Damit verbunden erfährt auch die Mehrwertsteuerverordnung (MWSTV) diverse Anpassungen. Die Auswirkungen auf die Schweizer KMU sind überschaubar. Das Hauptelement der Teilrevision betrifft die Besteuerung von Versandhandelsplattformen. Für Unternehmen, die als Versandhandelsplattform tätig sind oder Onlinehandel auf solchen Plattformen betreiben, besteht Handlungsbedarf.

Betroffen sind im Weiteren Unternehmungen, welche die Mehrwertsteuer bisher mit der Saldosteuersatzmethode abgerechnet haben. Diese (als Vereinfachung für KMU gedachte) Abrechnungsmethode verliert durch die Anpassungen in der MWSTV noch einmal deutlich an Attraktivität. Ein Wechsel zur effektiven Methode dürfte für viele KMU eine interessante Option sein und sollte in Betracht gezogen werden.

Neues zu den Sozialversicherungen

Per 1. Januar 2025 werden die AHV- und IV-Renten der Teuerung angepasst und die Beiträge für Selbständigerwerbende und Nichterwerbstätige entsprechend erhöht. In Verbindung mit der Rentenerhöhung ändern die fürs BVG massgebenden Grenzwerte sowie die Parameter in der Invalidenversicherung und den Ergänzungsleistungen zur AHV/IV. Der Mindestansatz für Kinder- und Ausbildungszulagen (FamZ) wird erhöht.



Erfahren Sie mehr unter
www.tretor.ch/oeffentlich/publikationen

ELEKTRONISCHER NEWSLETTER

Haben Sie unseren elektronischen Newsletter nicht erhalten? Abonnieren Sie diesen und wir können Sie immer auf dem neusten Stand halten. Senden Sie uns einfach Ihre @-Adresse mit dem Betreff «Newsletter» an info@tretor.ch.

Neue Mitarbeitende



Claudia Wenziker, Treuhänderin mit eidg. Fachausweis, verstärkt unsere Abteilung Treuhand seit April als Handlungsbevollmächtigte.



Nathalie Reust, Detailhandelsfachfrau, unterstützt seit Mai unser Sekretariat in Liestal als Sachbearbeiterin.



Nicole Weibel, Kauffrau, hat im Juni ihre Stelle als Sachbearbeiterin im Treuhandteam bei uns angetreten.



Mirko Haas, Kaufmann, unterstützt unser Treuhandteam in Basel seit Juni als Sachbearbeiter.



Stefan Todorovic, dipl. Wirtschaftsprüfer, hat seine Stelle als Prokurist und Teamleiter Wirtschaftsprüfung im Oktober bei uns angetreten.



Nicolas Küpfer, hat im Herbst sein Bachelor-Studium an der Hochschule für Wirtschaft FHNW abgeschlossen und unterstützt seither unser Treuhand- und Steuerteam als Sachbearbeiter.

Wir gratulieren

Ricardo Sousa hat im Herbst sein Bachelor-Studium an der Hochschule für Wirtschaft FHNW abgeschlossen und darf somit den Titel «Bachelor of Science in Betriebsökonomie» führen.

Adrian Müller hat diesen Sommer die Ausbildung zum MSc in Accounting and Controlling mit Erfolg vollendet.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche und erholsame Weihnachtszeit mit vielen interessanten Begegnungen und vor allem mit viel Zeit und Musse für all das, was unter dem Jahr zu kurz kommt.

Tanken Sie Kraft und Energie für das kommende Jahr und die anstehenden Herausforderungen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Rutsch ins 2025. Möge das kommende Jahr Ihnen Gesundheit, Glück und Erfolg bringen.



«Wenn Du ein Schiff bauen willst, dann trommle nicht Männer zusammen, um Holz zu beschaffen, Aufgaben zu vergeben und die Arbeit einzuteilen. Sondern lehre sie die Sehnsucht nach dem weiten, endlosen Meer.»

Antoine de Saint-Exupéry

Anstelle des Versands von Weihnachtskarten unterstützen wir in diesem Jahr den Verein «Gärngschee» mit einer Spende. Gärngschee ist eine Community von über 23'000 Personen, die sich füreinander und für andere – insbesondere armutsbetroffene – Menschen einsetzt.

Es werden verschiedene Aktionen lanciert – wie die, welche aktuell läuft: die Wunschzettelaktion: Menschen, die nicht die Mittel haben, Weihnachtsgeschenke zu kaufen, stellen ihre Wünsche online und andere erfüllen ihnen diese.